

# Unsere Ziele.

## Wirtschaft fördern

Wir stehen für beste Rahmenbedingungen, für ein wirtschaftsfreundliches Klima und für Modernisierung sowie Digitalisierung.

## Infrastruktur in bester Qualität schaffen und erhalten

Wir schaffen moderne und zeitgerechte Infrastruktur, (bezahlbaren) Wohnraum und (geförderten) Wohnungsbau für die City, die Stadtteile und die Dörfer.

## Rechtsstaatlichkeit, Sicherheit und Ordnung durchsetzen

Wir sind die Partei, die NRW und Gummersbach sicherer und Oberberg zu einem der sichersten Kreise in NRW gemacht hat.

## Solide gesicherte Finanzen für eine nachhaltige Zukunftsgestaltung

Wir sorgen für einen soliden Haushalt, ohne den es keine Gestaltungsmöglichkeiten für unsere attraktive Kommunalpolitik gibt.

## Innovative Verkehrspolitik

Wir fördern und entwickeln eine aufeinander abgestimmte Verkehrsinfrastruktur und Mobilität, auch für den ÖPNV und speziell die RB 25.

## Nachhaltige, machbare Energie- und Umweltpolitik aus einem Guss

Wir treten für die Bewahrung der Schöpfung ein; Energiepolitik, nicht ideologisch gestalten, sondern mit Augenmaß betreiben, ist unser Grundsatz.

## Digitalisierung und Bildung stärken

Förderung der Digitalisierung in allen Bereichen; Beste und nachhaltige Bildung (aus den besten KiTas in die besten Schulen)

## Gesundheit und Pflege flächendeckend und bezahlbar für alle

Gesundheit, ärztliche Versorgung im ländlichen Raum, Pflege und Soziales sind Themen, die wir fest im Blick haben und verstärkt vorantreiben

## Mein Gummersbach attraktiv gestalten und den Standort stärken bzw. sichern

Gummersbach stärken u. a. durch vielfältige bedarfsgerechte Angebote für unsere Familien in Kultur-, Sport- und Vereinen, Integration und Inklusion verbessern und gestalten; Ehrenamt fördern

# Wir sind GM.



**CDU**

Gummersbach  
wird vor Ort gemacht.

# Im Team für Gummersbach

**CDU**

Gummersbach  
wird vor Ort gemacht.



# Karl-Heinz

# Richter

Aktiv für Niederseßmar.



# Unterstützen, Anpacken und Weiterentwickeln.



Feuerwehr, in einem engagierten und leistungsstarken Team. Nicht nur in der Freiwilligen Feuerwehr Niederseßmar, sondern auch beruflich als Einsatzführungsbeamter bei der Universitätsstadt Siegen kann ich mich für das Wohl der Menschen engagieren.

## Karl-Heinz Richter. Persönlich.

- 58 Jahre alt, Niederseßmarer mit Leib und Seele
- verheiratet und Vater von drei erwachsenen Söhnen
- engagiert in der Freiwilligen Feuerwehr
- Mitglied im Schützenverein Mühle-Niederseßmar und Gummersbach
- Mitglied in der DLRG Gummersbach
- engagiert in der Interessen- und Werbegemeinschaft „Am 3Eck“
- begeisterter Handballfan des VFL Gummersbach und TUS Ferndorf
- Als Fachberater Psychotraumatologie liegt mir vor allem das psychische Wohlbefinden der Einsatzkräfte und ihrer Angehörigen am Herzen.

Konrad Adenauer und Helmut Kohl sind meine großen politischen Vorbilder.

## Liebe Bürgerinnen und Bürger,

Unterstützen, Anpacken und Weiterentwickeln, das ist meine Devise und das nicht nur aktuell. Nein, ich glaube sagen zu können, das waren und sind die Leitplanken, die mein ganzes Leben begleiten und mein Handeln geprägt haben. Einsatz für die Menschen und unseren Ort, in dem ich lebe und wohne, ist mir sehr wichtig. Hier bin ich aufgewachsen und geprägt durch die Einstellung meiner Eltern, die nach dem 2. Weltkrieg aus Schlesien hierher geflüchtet waren. Hier bin ich schon in meiner frühesten Kindheit in den örtlichen Vereinen groß geworden. So hatte ich das große Glück, im damals sehr erfolgreichen TVN (Turnverein Niederseßmar) Handball zu spielen und ein großes soziales Engagement zu entwickeln. Für Andere da zu sein und in einem Team Erfolge zu erzielen, haben mich geprägt. Das „für Andere da sein“ und „gemeinsam etwas erreichen“, hat mich auch vor 46 Jahren zur Freiwilligen Feuerwehr gebracht, der ich auch heute immer noch als aktive Einsatzkraft mit Verantwortung angehöre. Das Heranführen junger Menschen an die wichtigen gesellschaftlichen Themen „Gemeinschaft erleben und Verantwortung übernehmen“ standen dabei immer im Vordergrund. So habe ich es bis heute immer gehalten und auch meinen Kindern vermittelt. So ist es nicht verwunderlich, dass sich auch meine drei Söhne seit ihrer Kindheit für die Gesellschaft, unter anderem in der Freiwilligen Feuerwehr, engagieren. Kommunalpolitik ist seit vielen Jahren eines meiner Betätigungsfelder, in denen ich mich für unseren Ort einbringe und darüber hinaus versuche, durch mein Engagement Gummersbach insgesamt nach vorne zu bringen. Denn nur, wenn es in einem Ort eine Grundschule, eine ortsnahe Versorgung mit Lebensmitteln, eine gute ärztliche Versorgung, gute Freizeitmöglichkeiten mit einem funktionierenden Vereinsleben und ein gut ausgebautes Radwegenetz sowie Wanderwege gibt, wird ein Ort lebens- und liebenswert für junge und ältere Menschen gleichermaßen.

In diesem Sinne würde ich mich gerne weiterhin für die Belange unseres Ortes im Gummersbacher Stadtrat einbringen. Daher bitte ich Sie und Euch um die Stimme für Bürgermeister Frank Helmenstein und natürlich ganz besonders für mich als Kandidaten, damit ich mich auch in Zukunft als direkt gewählter Vertreter für unsere Belange einsetzen kann.

Ihr  
*Karl-Heinz Richter*

„Liebe Bürgerinnen und Bürger,  
gemeinsam mit Karl-Heinz Richter möchte ich die gute Arbeit der letzten Jahre für unseren Ort und Wahlkreis fortsetzen. Ganz besonders liegt uns hier die Gemeinsamkeit und das Miteinander sehr am Herzen. Deshalb ist es in Niederseßmar auch so Lebenswert.“

Barbara Murmann



Persönliche Vertreterin  
Barbara Murmann  
Mobil: 0170 2367093

## Tim Lukas Hartmann



„Ich unterstütze Karl-Heinz Richter, da er sich für die Feuerwehr sowie auch für die Jugendfeuerwehr Gummersbach engagiert.“

## Hans-Peter Murmann, Präsident des „Bundesverband der Selbständigen“ Ehrevorsitzender des SV Mühle-Niederseßmar e. V.



„Ich unterstütze Karl-Heinz Richter, weil er sich für unseren Ort Niederseßmar mit ganzer Kraft einsetzt. Mit den Niederseßmarer Vereinen kämpft K.H. Richter für unser neues Gemeinschaftshaus, was im ehemaligen Feuerwehrgerätehaus entstehen soll. Für die Selbständigen und der Geschäftswelt in unserem Ort ist Karl-Heinz Richter immer ein besonderer Ansprechpartner. Deshalb stimme ich für ihn, damit es auch so bleibt.“

## Rita Kemmerich



„Ich unterstütze Karl Heinz Richter gerne, da er die Belange der Bürgerinnen und Bürger aus Niederseßmar generationsübergreifend, zielstrebig, fair und mit vollem Einsatz gegenüber dem Rat vertreten wird. Viel Glück und Erfolg wünscht Rita Kemmerich.“

Gerne für Sie da:

☎ 02261 27479

✉ kh.richter@cdu-gm.de